

LOCALE EXPRESS

RUE DU COMMANDANT PERCEVAL Dernier jour au restaurant éphémère "Une soupe pour un sourire"



Le restaurant solidaire et éphémère "Une soupe pour un sourire" lancé par la compagnie de théâtre Cyranophile et le club de gymnastique l'Alerte-Gentianes, 11 rue du commandant Perceval, sera encore ouvert ce soir avant de fermer ses portes. Ce lieu transformé pour l'occasion en un espace chaleureux et convivial, qui a accueilli de 16 heures à 20 heures tous ceux que Noël a oubliés, proposait une distribution gratuite de soupe et des animations assurées par Gilbert Coudurier et Ludivine Cueille, à l'origine de cette opération pour la semaine de Noël qui ont été secondés par de nombreux bénévoles.